

AWNI

Tatap Muka Bersama Forkopimda Majene, Danrem 142/Tatag harap tingkatkan sinergitas dan soliditas

M Ali Akbar - SULBAR.AWNI.OR.ID

Dec 20, 2023 - 11:29



Majene - Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si.](#) dalam

kunjungan kerjanya di Bumi Assamalewuang Kabupaten Majene menyempatkan untuk bertatap muka bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Majene di Pendopo Rujab Bupati Majene Kelurahan Pangali-ali Kec. Banggae Kab. Majene. Selasa (19/12/2023).



Setelah serangkaian kegiatan di Makodim 1401/Majene, Danrem 142/Tatag beserta rombongan melanjutkan kegiatan bertatap muka dan silaturahmi dengan Forkopimda Kabupaten Majene. Tatap muka dan silaturahmi ini sebagai sarana untuk perkenalan diri sebagai pejabat Danrem yang baru sehingga tercipta keakraban, kekeluargaan dan kerjasama yang baik dalam membangun Kabupaten Majene kedepannya.

Mewakili Bupati Majene yang saat ini sedang dalam proses pengobatan, Sekda Majene H. Ardiansyah, S.STP. dalam sambutannya menyampaikan permohonan maaf Bupati Majene yang tidak bisa hadir menyambut bapak Danrem 142/Tatag dalam kunjungan kerjanya di wilayah Kabupaten Majene.



H. Ardiansyah, S.STP. menambahkan, hubungan antara TNI/Polri dan Forkopimda Majene selama ini sangat baik. Pemerintah Kabupaten Majene juga selalu bekerjasama dan saling mendukung program-program pemerintah serta Karya Bakti TNI seperti TMMD dan kegiatan lainnya.

Sementara itu, Danrem 142/Tatag pada kesempatan ini menyampaikan bahwa keberadaan TNI dan Polri di Kabupaten Majene ini diharapkan dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif. "Kami TNI dan Polri selalu bersinergi menjaga NKRI," pungkasnya.

Danrem 142/Tatag itu juga menyampaikan, kedepannya akan banyak kegiatan-kegiatan yang membutuhkan kolaborasi antara TNI-Polri dan Pemerintah Daerah. Mari kita bersama-sama mewujudkan Majene yang Unggul, Mandiri dan Religius.

Mengakhiri sambutannya, Danrem 142/Tatag menyampaikan bahwa TNI khususnya Kodim 1401/Majene selalu siap mendukung dalam mensukseskan program pemerintah daerah baik dalam menjaga keamanan maupun program-program pembangunan seperti TMMD dan RTLH serta kegiatan Karya Bakti TNI lainnya.